

Besondere Auszeichnung

Am 23. September 2025 wurde unsere Schule im HNF Forum zusammen mit anderen Schulen aus ganz NRW zur [Digitalen Schule](#) ausgezeichnet. Unser zweiter Konrektor Herr Flore, der sich für die Entwicklung des Digitalität an unserer Schule einsetzt, nahm gemeinsam mit Herrn Bonnen (Medienkonzept) die Auszeichnung für die Realschule In der Südstadt durch den Staatssekretär Dr. Mauer entgegen.

Warum haben wir überhaupt diese Auszeichnung bekommen?

Wir erhielten unsere Auszeichnung zur Digitalen Schule für neue Ideen zur Digitalisierung im Schulalltag. Um diese Auszeichnung bekommen zu können muss man z.B eine gute Digitale Infrastruktur in der Schule haben wie auch eine gute Ausstattung mit Computern und Laptops.



Beitragsbild mit freundlicher Genehmigung von Sergei Magel (HNF)